
 

  
 
Herrn          Fraktion in der Bezirksvertretung 1, Köln-Innenstadt 
Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 
 
Herrn 
Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 
 
Herrn  
Oberbürgermeister 
Jürgen Roters 

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 19.01.2012 
 

AN/0094/2011 

Anfrage gem. § 4 des Rates und der Bezirksvertretungen 

Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt) 02.02.2012 
 
Hanns-Hartmann-Platz 
 
Sehr geehrte Herren, 
 
die CDU-Fraktion in der BV 1 bittet Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der 
nächsten Bezirkvertretungssitzung zu setzen: 
 
Die CDU-Fraktion in der BV 1 fragt die Verwaltung: 
 

1. Warum konnte auf dem Platz ein Pavillon gebaut werden, obwohl der 
Bebauungsplan von 1975 diesen Platz als „nicht überbaubare Fläche“ 
gekennzeichnet hatte? 

2. Warum wurden die Pläne nicht der BV 1 vorgestellt, obwohl es sich um einen 
innerstädtischen – wenn auch privaten – Platz handelt? 

 
 
    B.Mevenkamp     E.A. Nauwerk 
(Fraktionsvorsitzender)    (1.stellvertr. Bezirksbürgermeisterin) 
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